

Protokoll der Fachschaftsversammlung

08.05.17

Top 0:

0.1 Feststellen der Anwesenheit

FSR-Mitglieder:

| | | |
|----------------|--------------------|----------------------|
| Timo Mühlbach | Waldemar Pastuchov | Anna Klara Cominelli |
| Florian Pawlik | Johannes Schneider | Nazim Kaya |

6 von 6 Mitgliedern sind anwesend, somit ist der Fachschaftsrat beschlussfähig.

Anwesende Gäste:

| | | | |
|------------------|--------------------------|--------------------|-------------------|
| Maximilian Madel | Ayadi Oussam | Illyasse El Gharef | Dirk Peters |
| Klaus Yania | Andreas Klöker | Rico Gampig | Jerôme Weißmüller |
| David Steurer | Jacqueline Reiss-Thielen | Natasha Schwab | |

0.2 Genehmigung des letzten Protokolls - (5 ~ 1 ~ 0)

Das Protokoll vom 10.04.2017 wurde genehmigt

0.3 Genehmigung des vorherigen Protokolls - (0 ~ 0 ~ 6)

Es wird noch nach dem Protokoll gesucht

0.4 Abstimmung über Aufnahme neuer Anträge

- Antrag auf neuen Sand für die Aschenbecher - (6 ~ 0 ~ 0)

Top 1: Aufräumen der Fachschaft und des Balkons

Kurze Legende - (Dafür ~ Enthalten ~ Dagegen)

Top 2: Abstimmungen

2.1 Annahme der Jobangebote und Plakaten von Firmen (Florian) - (0 ~ 0 ~ 6)

Plakate von Firmen werden nicht angenommen

Werbe-E-mails von Firmen werden nach eigenem bemessen an das Forum <http://forum.fbihome.de> verwiesen.

Firmen haben die Möglichkeit, direkt beim Fachbereich anzufragen.

2.2 Whiteboard in der FS (Timo) - (6 ~ 0 ~ 0)

Es wird ein neues Whiteboard für die Fachschaft bestellt

2.3 Reaktivierung FSR-Pinwand (Anna) - (6 ~ 0 ~ 0)

Die Pinwand neben dem Infotreff (D14/2.05) soll mehr gepflegt werden. Unter anderem werden Bilder von dem Aktuellen FSR ausgehängt.

2.4 Schließfach Umstrukturierung in der Fachschaft (Waldemar) - (6 ~ 0 ~ 0)

Der Schließschrank in der Fachschaft wird für Fachschaftsrate reserviert. Nur aktive Mitglieder des Fachschaftsrates und AGs dürfen ein Fach haben. Die Schließfächer im Lernraum (D14/2.03) sind von diesem Beschluss nicht betroffen.

Kurze Legende - (Dafür ~ Enthalten ~ Dagegen)

Top 3: Allgemeine Informationen und Fragen

3.1 E-Mail Verteiler FSR (Nazim)

“fshr@fbihome.de” wird eingerichtet zur Zeit ist der Fachschaftsrat über die Email “fachschaft@fbihome.de” zu erreichen.

3.2 Erfassen Aktueller Fachschafts-Projekte (Nazim)

Alle Projekte werden im Wiki zusammengefasst.

3.3 Welches Betriebssystem soll auf die neuen Surfstations (Andreas)

Ein allgemeines Meinungsbild über das Betriebssystem auf den neuen Surfstations zeigt, das ein Linux System installiert werden soll. Die endgültige Entscheidung und Umsetzung erfolgt durch Andreas, welcher die Verantwortung von diesem Projekt hat.

3.4 Offeneslabor? Warum sind alle Labore geschlossen? (Jerôme, Florian)

Laboringenieure sind im allgemeinen Tonus, die Labore für Studierende offen zu lassen. Allerdings kam es in der Vergangenheit öfters zu grober Verschmutzung und Vandalismus.

Das kann und will die Fachschaft nicht unterstützen und ruft alle Studierende dazu auf, ein Auge offen zuhalten. Sollte jemandem etwas auffallen bitte direkt bei dem entsprechenden Laboringenieure oder gerne auch uns, dem FSR (fachschaft@fbihome.de), benachrichtigen.

Frage: Sollen die Labore offen bleiben oder geschlossen werden?

Eine Lösungsmöglichkeit wäre ein Tutor einzustellen, welcher die Aufsicht über ein mehrere Labore gleichzeitig hat, allerdings nicht zwingend Fachliche Hilfestellung geben muss.

- Tutor, der Abends für die Vorlesungssäle und Labore Verantwortung hat (bezahlt) - Die Fachschaft befürwortet den Tutor

Kurze Legende - (Dafür ~ Enthalten ~ Dagegen)

3.5 Erneuerung der Elektro Installation in der Fachschaft (Sergio)

Die Fachschaft wird in KW19 (8.Mai - 15.Mai 2017) geschlossen. In dieser Zeit wird die Elektro- und Datenleitungen neu Verkabelt, so dass die der neuen Raumordnung entspricht.

Kurze Legende - (**Dafür ~ Enthalten ~ Dagegen**)